VIGILANCIA EN PLAZA SAN PEDRO.-Roma, julio 29.— La policia Italiana realizan una operación policiana en la Plaza de San Pedro y sus alrededores, como parte de la búsqueda de los secuestradores de la joven Manuela Orlandi, hija de un ayudante de El Vaticano, secuestrada al 22 de junio La contrata de la contrata del la contrata de la con el 22 de junio. Las autoridades han intensificado las medidas de seguridad en dicha Plaza.- (Uni-

A los 73 Años Muere el Actor David Niven

CHATEAU D'OEUX muerto "en paz" (Suiza) julio 29 (EFE).— Diversas versi pudieron ser con estilizada figura de perfec-to aristócrata británico con paraguas y bombín se paseó por las pantallas de cine de todo el mundo du-rante casi medio siglo, muhoy a los 73 años de

Familiares que se mos-traron discretos con los medios informativos al anunciar el fallecimiento, dijeron simplemente que veterano artista había

Diversas versiones que pudieron ser confirmadas indicaron que el actor pa-decia cáncer, aunque se sabia que tenia una enfer-medad que le afectaba el

medad que le afectaba el sistema nervioso. Hace escasas semanas, David Niven había sido trasladado desde su resi-dencia habitual en St. Jean de Cap Ferrat, cerca de Niza, en la costa azul francesa, a su casa de campo

-Favor pase a la página 15.

Vaticano Condena el **Terrorismo Mafioso**

CIUDAD Del Vaticano, julio 29 (EFE).— El Vaticano condenó hoy severamente, desde las páginas de "L'Osservatore Romano", la "feroz matanza" en la que murieron el juez Rocco Chinnici, dos cara-bineros y el portero del inmueble, perpetrada hoy en Palermo por la mafia sici-

liana.
"El terrorismo no tiene color y no modifica su cali-dad moral por el hecho de ser político o "común" — dice el diario vaticano—.

un trágico desprecio hacia el hombre y una arbitra-riedad aún más trágica so-bre los valores morales".

"Los que dirigen, los que "telecomandan" y los que cumplen órdenes —añade— creen que pueden disponer de la ley, de la vida e incluso del destino de todaci".

El diario vaticano agre-ga que "la cultura de la mafía, como la del terro-

Anuncian Elecciones el 84 en Guatemala

GUATEMALA, julio 28 (ACAN-EFE).— Las autoridades guatemaltecas anunciaron hoy la celebración de las elecciones para la Asamblea Nacional Constituyente el primero de julio de 1984, al parecer con el consenso entre la presidencia y los grupos políticos. políticos.

El anuncio se produjo después de cinco semanas de largas conversaciones entre el Presidente Efrain Ríos Montt y más de U.15 veintena de partidos politi Las elecciones se convo-carán el 23 de marzo de 1984, después de que Rios Montt vea cumplido su de-seo de "cedular" a todos los guatemaltecos, con el fin de garantizar unas "elecciones limpias y sin los fraudes del pasado".

Hasta hace una semana, en esas reuniones se de-batían dos propuestas electorales: la guberna-mental, y otra apoyada por los partidos de mayor peso en el país denomina-

- Favor pase a la página 13.

Una Fórmula para la Paz Discuten 9 Cancilleres

(ACAN-EFE).— Los can-cilleres del "Grupo de Con-tadora" y sus colegas cen-troamericanos reiniciaron esta mañana en Panamá

esta manana en Panamá sus deliberaciones, a puerta cerrada, en busca de fórmulas políticas que lleven la paz a la región.

La reunión comenzó a las 10:30 hora local (15:30 GMT), en la torre del Banco Nacional de Panamá, sede de la República

de la República.

Una batería de fotógrafos y de la prensa televisa-da y escrita se encontraba a la salida del Hotel Panamá, donde comenzaron anoche los primeros con-tactos entre los nueve can-cilleres, para entrevistar-los cuando se dirigian a la torre del Banco Nacional, pero los agentes de seguri-dad impidieron la tarea de

los informadores.

El Ministro del Exterior
de Panamá, Juan José
Amado, dijo a la prensa,
poco antes de comenzar la
reunión, que el documento de trabajo preparado para esta tercera cita de los nueve cancilleres —cuatro del Grupo de Contadora y cinco centroamericanos es consecuencia de una en-trevista previa de cancille-res que a su vez originó el documento de Cancún, Mé-

El documento de Can-cún, confeccionado el 17 de cún, confeccionado el 17 de julio pasado por los cuatro presidentes del "Grupo de Contadora" (Panamá, Colombia, México y Venezuela), contiene un proyecto que comprende desarme general, reducción de armamentos en el área y el trastego de armas el trasiego de armas. También exhorta al

ducción de asesores mili-tares extranjeros y respe-to en las fronteras de cada país centroamericano.

El canciller panameño, sin dar mayores detalles, señaló que "hay material

en muchos temas en los que se ha llegado a puntos de coincidencia" en el ar-duo camino de lograr fórmulas para la pacificación

-Favor pase a la página 17.

Europa en su Peor Ola de Calor en dos Siglos

LONDRES, julio 29 (UPI).— Las temperaturas bajaron hoy ligeramente en partes del norte de Europa, aliviando una ola de calor que llevó a algunos atrevidos británicos a sacarse la ropa, a los suizos a buscar ventiladores en vano, y a los bomberos de varios países a combatir incendios forestales. batir incendios forestales. Esta semana las tempe-

raturas alcanzaron niveles récord en toda Europa.

nich hasta Hamburgo. En Suiza, el mercurio

-Favor pase a la página 17.

Amnistiados más de Mil en Polonia

VARSOVIA, julio 29 diente Solidaridad, senten-(UPI).— Un total de 1.081 ciados por los tribunales a delincuentes comunes y penas de tres años por inpresos políticos han sido liberados de las cárceles polacas beneficiados por ley de amnistia, que entró en vigencia al levantarse la ley marcial el 22 de ju-lio, informó hoy un vocero del Ministerio de Justicia. Del total de liberados, 72

son presos políticos, la mayoría activistas del disuelto sindicato indepen-

fracción a la ley marcial. El ex vocero de Solidari dad, Janusz Onyszkiewicz, ha sido hasta ahora el más alto representante gremial

liberado bajo la amnistia.
Zofía Romaszewska,
una locutora de la radio
clandestina Solidaridad que operaba en Varsovia,

-Favor pase a la página 13.

Mafia da Muerte a un Juez en Sicilia

PALERMO, Sicilia, julio mita, dejada en el interior 29 (AP).— El estallido de de un automóvil y que tamuna poderosa carga explosiva dejada en el interior de una automóvil provocó esta mañana la muerte de un juez que había investigado a la mafia y de otros tres hombres.

El juez Rocco Chinicci, sus dos guardaespaldas policiales y un portero mu-rieron instantáneamente al estallar un carga de por lo menos 100 kilos de dina-

bién provocó 14 heridos, di-jeron funcionarios. Chinicci, de 58 años, había dirigido las investi-gaciones sobre el tráfico de narcóticos entre Sicilia ge narcottos entre Sicilia y Estados Unidos, valuado en millones de dólares, y recientemente las había ampliado a Tailandia, otro importante centro de abas-

-Favor pase a la página 28



MUERE DAVID NIVEN .- Chateu D' Oex, Suiza, julio 29. — El actor británico David Niven, murió hoy a los 73 años, en su su chalet de los Alpes Suizos, tras una larga enfermedad. Niven fue uno de los actores principales de "Los Cañones de Navarone". (Unifax II de UPI)

Estalla Bomba donde Estuvo Betancur

MEDELLIN, Colombia, Julio 29 (UPI).— Una bomba de regular poder explotó hoy en un lugar cercano donde se encontaba el Presidente Belisario Betancur que inauguraba un monumento de homenaje al poeta y escritor Porfirio Barba Jacob, informaron las autoridades formaron las autoridades

Otras dos bombas que habían sido colocadas en el interior de la catedral de la ciudad de Santa Rosa de Oso, en las afueras de esta ciudad, fueron desactiva-das por agentes del servicio de seguridad del Esta-do, que las detectaron después, de la primera explosión.

El Presidente Betancur abandonó poco después el lugar sin contratiempo y regresó a Bogotá, informa-



TERRORISMO EN CICILIA. - Palermo, Italia, julio 29. - Escena de una zona residencial en Palermo, luego del estallido de una potente bomba que mató a un juez y a sus dos guardaespaldas. La policia dijo que la bomba probablemente fue un trabajo de la mafia.